

## PERSONALIEN

### MM-Schnittholz neu organisiert

Mayr-Melnhof Holz, Leoben, ändert den Zugang zum Markt und konzentriert alle verkaufsseitigen Sägeaktivitäten weltweit in der Division Schnittholz. Diese wird künftig von Josef Steiner (Vertrieb) und Erich Veronik (Beschaffung, Produktmanagement und Werksbelegung) geleitet, erläutert Vorstandsvorsitzender Richard Stralz in einer Betriebserklärung. Unterstützung erhalten die neuen Leiter künftig von den Area-Sales-Managern Hermann Eberhard, Dr. Enrico Colletti, Dieter Buchmann, Bernd Rettenberger, Roman Macura, Pavel Starkov, Josef Zeller und Mike Gowman. Ferdinand Berger wird die MM-Gruppe nach jahrelanger, erfolgreicher Tätigkeit aus gesundheitlichen Gründen im August verlassen.

### Hannele Arvonen CEO bei Setra

Hannele Arvonen tauscht im August ihre zahlreichen leitenden Positionen bei der Holmen-Gruppe gegen die Geschäftsführung der Setra-Gruppe ein. Der Setra-Aufsichtsrat sieht hierin aufgrund ihrer umfangreichen

Managementenerfahrungen einen großen Gewinn. Arvonen ist sich der neuen Herausforderungen in der Sägeindustrie bewusst und freut sich auf ihre Aufgabe, Setras Position am Markt weiter auszubauen. Als CEO löst Arvonen Stefan Lundin ab, der weiterhin als CFO des Unternehmens tätig ist.

### Bychkov zum Präsident gewählt

Beim Treffen des Rates der russischen Wirtschaft Mitte Juni wurde beschlossen, die Mitgliedschaft im Verwaltungsrat zu erweitern. Svyatoslav Bychkov, Vorstandsmitglied Ilim Timber, wurde zum Präsident des Verwaltungsrates gewählt.

### Peter Konrad – 50 Jahre



Am 11. Juli feierte Peter Konrad seinen 50.

Geburtstag. 1982 gründete der Steirer im norddeutschen Buchholz ein Forstunternehmen. Als einer der ersten Forstunternehmer in Deutschland setzte er mit seinem Bruder Karl durch den Kauf eines Harvesters schon 1990 auf die hochmechanisierte Holzernte. Seit 1999 ist Konrad alleiniger geschäftsführender Gesellschafter. 2004 verlegte er seinen Firmensitz nach Österreich.

Das Engagement für den Berufsstand motivierte ihn, eine Interessenvertretung aufzubauen. Im Juli 2010 war die Geburtsstunde des österreichischen Forstunternehmerverbandes (ÖFUV), seither füllt Konrad den Posten des ÖFUV-Vorsitzenden aus. Zusätzlich ist er Berufsgruppensprecher in der Wirtschaftskammer Steiermark und Bundessprecher der Forstunternehmer in der Wirtschaftskammer Österreich. Von 2006 bis 2010 hatte Konrad in Krottendorf auch den österreichischen Ponsse-Stützpunkt eingerichtet.

### Erich Pichler †

Am 16. Juli ist der Unternehmer Erich Pichler im Alter von 66 Jahren nach kurzer, schwerer Krankheit im Südtiroler Eggental verstor-

ben. Der Geschäftsführer des Sägewerkes Holz Pichler und des Partnerunternehmens Holteg übernahm 1976 den väterlichen Betrieb, den er laufend auf dem neuesten technischen Stand hielt.

Schon früh erkannte Pichler, dass das Sägewerk allein keine Zukunft hat, und gründete 2006 das Dienstleistungsunternehmen Holteg, das sich auf die Weiterverarbeitung von Schnittholz, insbesondere das Keilzinken, spezialisiert hat. Als langjähriger Präsident der Südtiroler Sägewerke brachte Pichler sein Verhandlungsgeschick gewinnbringend ein und machte sich für die kleinen und größeren Sägewerke stark. Auch außerhalb seines Berufsfeldes engagierte er sich als Gründungsmitglied und Präsident der Liftgesellschaft Obereggen und prägte sein Heimattal wie kaum ein anderer.

Südtirol verliert mit Pichler einen großen Bürger und weitblickenden Unternehmer. Vor allem aber war er ein liebevoller Vater, verlässlicher, aufrichtiger Freund, großzügig und lebenslustig, ein großartiger Mensch, der fest für seine Überzeugungen eintrat und in Erinnerung bleiben wird.

*Josef Schmiedhofer*